



PLAN DE TRANSPORTS RATP, ATTENTION UNE FAKE-NEWS PEUT CACHER UN DANGER !

Dans une opération de communication média de grande ampleur, la direction de la RATP a communiqué dès ce week-end sur l'exploitation de la quasi-totalité du réseau. Ce plan de transports n'est clairement pas à la hauteur des besoins suffisant de mobilité en Ile de France, il en est même dangereux (exemple 4 stations desservies sur les 22 de la ligne 5 ou des services très partiels sur le réseau de surface).

Ces annonces engagent gravement la sécurité des usagers à qui on a fait croire qu'ils pourraient se déplacer sans danger. En effet, la mise en service de portions de ligne sur des créneaux horaires restreints sont de nature à provoquer des accidents graves de personnes.

Cette manœuvre du gouvernement et de la direction de la RATP est inacceptable pour garantir l'intégrité des usagers abusés par des annonces fallacieuses.

La CGT-RATP dénonce avec la plus grande fermeté cette propagande. La direction doit cesser sans délai cette tromperie à grande échelle qui n'a que pour objectif de retourner le soutien indéfectible de l'opinion publique à cette mobilisation, contre ce projet de réforme de retraite par points, une véritable loi de régression sociale.

Pour l'ensemble des travailleurs mobilisés, l'abandon de ce projet de réforme est la seule issue pour le retour à un service normal dans les meilleurs délais.

Paris, le 06 janvier 2020

COMMUNIQUÉ